



Voyage dans les Alpes

Journal de bord - Jour 3

publié le 22/05/2025

Nouvelle journée de randonnées aujourd'hui :

- Lac de Vallon et Forêt d'Ivre afin d'être sensibilisés aux risques naturels liés à la montagne. Certains élèves imaginent déjà de retourner dans ce secteur pour pouvoir profiter de ces beaux paysages.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.